



Élodie Gossuin rencontre son (sa) filleul(e) au Sea Life

Mercredi 14 mars, le bébé manchot royal, né en janvier au SEA LIFE Paris Val d'Europe a été présenté à sa marraine, Elodie Gossuin.

Mis en ligne le 15 mars 2018



Mercredi 14 mars, le bébé manchot royal, né en janvier au Sea Life de Serris a été présenté à sa marraine, Elodie Gossuin. "Honorée d'avoir été choisie", l'ex-Miss France, sensible à la protection de l'environnement, ne connaît pas encore le sexe de son "filleul". En effet, le sexe du manchot ne sera connu qu'après un test ADN.

20 manchots royaux ou papous composent désormais la colonie de l'aquarium. Le bébé ne sait pas encore nager et reste pour l'instant en hauteur dans l'espace de repos des manchots.

La naissance de ce premier bébé manchot fut une surprise pour les biologistes du Sea Life car les manchots sont arrivés seulement l'an dernier. Une preuve qu'ils se sentent bien à Serris. Sur l'île aux Manchots, les manchots profitent de conditions clémentes avec une température stable, un apport alimentaire riche et fréquent, ainsi que de nombreux soins apportés par l'équipe d'aquariologistes qui leur permettent même en captivité de garder leur comportement naturel.

leur permettent, même en captivité de garder leur comportement naturel.

Les manchots royaux, une espèce menacée ?

Une récente étude a estimé qu'en 2100, 70% des manchots royaux pourraient être amenés à disparaître. Avec le réchauffement climatique, les eaux riches en proies se retrouvent toujours plus loin vers le sud demandant aux parents de consacrer plus de temps à la recherche de proies mais également pour revenir nourrir le poussin.

Un bébé dont le nom sera dévoilé prochainement !

Soigneurs, visiteurs, fans de l'aquarium et internautes auront l'occasion de participer au choix du nom donné au bébé manchot. Depuis le 15 mars, plusieurs options sont soumises aux votes sur la page [Facebook de SEA LIFE Paris Val d'Europe](#) et le prénom sera officiellement dévoilé prochainement.

